

校訓 ゆたかに 正しく たくましく



SCRAM(スクラム)

令和6年度 小野部田小学校
学校通信 第9号(R6.12.24)
文責 校長 中嶋 利彦



修学旅行行ってきました！

10月31日（木）～11月1日（金）の一泊二日で長崎方面に修学旅行に行ってきました。2日目は雨となりましたが、実りの多い修学旅行となりました。

1日目は平和学習をしっかり行いました。被爆体験の方の話を直接お聞きしたり、フィールドワークでは原爆の爪痕を自分の目でしっかりと見たり、原爆資料館では原爆の悲惨さや戦争の愚かさについて実感したりすることができました。

今回お話を伺った被爆者の方は、当時3歳ということで、現在は82歳になっておられます。言葉の一つ一つに重みがあり、説得力がありました。中でも「平和とは当たり前の日常の繰り返し」という言葉が印象に残ったようです。

2日目はあいにくの雨模様でしたが、お土産の買い物やハウステンボスを思いっきり楽しみました。今の日本が平和だからこそ可能になっていることを感じながらの活動でした。世界に目を向けると目を覆いたくなるような争いが繰り広げられ、心が痛むニュースが飛び込んできます。日本人として、平和の実現に向けた思いをしっかり持ち続けながら、学校生活をはじめ、日々の暮らしを充実させ、平和への思いを伝え続けていこうと思いました。



見学旅行に行ってきました！



1年生は10月18日に熊本市動植物園に行ってきました。たくさんの動物を見学したり、直接触れ合ったり、乗り物に乗ったりしました。楽しい思い出作りができたようです。



2年生は10月30日に不知火美術館、水永果樹園、美里町カントリーパークに行きました。アート体験、ミカン狩り、動物との触れ合いを行いました。

3年生は10月3日に子飼商店街、二の丸公園、熊本県立博物館に行ってきました。買い物体験やプラネタリウム見学などをしました。とてもいい経験ができたようです。



4年生は10月25日に円形分水、通潤橋、緑川ダムに行ってきました。生活に欠かせない水をどのようにして活用しているのか学習し、昔の人の知恵と努力を感じました。



小野部田陸上フェスティバル

11月8日（金）のびのびタイム+6校時に小野部田陸上フェスティバルを実施しました。10月23日（水）に実施する予定だった宇城小体連陸上記録会（小川・豊野・美里ブロック）がまさかの2年連続で雨天のため中止になったことを受け、本校独自で計画した大会です。

6年生にとっては一度も陸上記録会を経験することができませんでしたが、たくさんの方の応援を受けて、準備、運営、競技に主体的にかかわり、子供たちのパフォーマンスもすばらしいものになりました。種目は個人で取り組む全員参加の50m走と選択種目（ソフトボール投げ、走り幅跳び、走り高跳び）と全員リレーでした。50m走は6月実施したスポーツテストの記録を更新できた子供たちが多くいました。全員リレーでは6年生から5年生へバトンをつなぐという目的を加え、運動会とは学年の順序を入れ替えて走りました。運動会の再現となる大接戦となり盛況のうちに幕を閉じました。